

Das war unsere Generalversammlung am 25.04. 2014

Vorstand Franz Walter konnte bei der Generalversammlung des Ortsentwicklungsvereines „GEMEINSAM für BLINDENMARKT“ neben Bürgermeister Franz Wurzer auch Heini Staudinger als Vortragenden begrüßen. Vorstand Walter schilderte in seinem Bericht von zahlreichen Aktivitäten und Projekten, die der Verein durchführen konnte. Besondere Höhepunkte waren die Fertigstellung des Blindbachsteges, das Familien- u. Kinderspielefest und der Blindenmarkter Advent. Als zukünftige Vorhaben sind die Erstellung einer neuen Schaukastenanlage und öffentliche Plakatiermöglichkeiten für die örtlichen Vereine, sowie Neugestaltung des Restfestes u. des Blindenmarkter Advents geplant.

Heini Staudinger (GF der Waldviertler Schuhwerkstatt) berichtete in seinem Referat über die zahlreichen Probleme bei der Finanzierung und der Erzeugung von österreichischen Qualitätsprodukten. Ebenso schilderte er, wie es gelungen ist viele neue Arbeitsplätze in der Krisenregion Waldviertel zu schaffen. Am Ende der Generalversammlung gab es zahlreiche Anfragen und eine rege Diskussion mit den Besuchern.



Impulsiver Vortrag von Heini Staudinger bei der Generalversammlung des Vereines „GEMEINSAM für BLINDENMARKT“ am 25.04. 2014.